## 初めての Z Z 1

議会からの情報発信と住民の意見を聴取

東海村議 会報告会



く場として行ったもの。 開催しました。これは議会情報の発信と住民からの意見を聴 ニティセンター)と19日 前半は、 東海村議会は、初めての議会報告会を5月17日(中 鈴木曻議長のあいさつに引き続き、 参加者は両日とも約50人でした。 (舟石川コミュニティセンター) 飛田静幸・ 丸コミュ で 議

告しました。 備してほしい」「ボランティアの後継者が不足している」 願の審査状況や担当している行政内容の調査状況について報 告会開催に当たっての経緯等について説明がありました。 会活性化特別委員会委員長より委員会での検討状況や議会報 後半は、 2つの予算決算委員会の委員長から当初予算などにつ 3つの常任委員会の委員長から委員会に付託された請 参加した住民から「子どもたちのために公園を整 そ な

いて、 の後、

どの意見が出され、各担当委員長が回答しました。

## 議会活性化 特別委員会は…

則公開、 報告しています。 議員報酬などについ や住民参加、 れ、これまでに議会運営 等の検討結果を本議会に 討しました。委員会の原 た議会を目的に設置さ 平成26年3月、 予算の通年審査 議員定数 開 · て 検 か

として実施したものです。 報発信と住民参加の 一 つ

今回の議会報告会は情

## 自由意見

- 委員長報告は説明のポイントの資料がほし
- 委員会報告はそのとき話題の2つ程度にしぼってはどう
- 若い世代も参加するように工夫が必要。
- 議員の生の声が聞けて良かった。
- 参加者が少なかった。報告会開催の広報が足りない。
- 非常に良い機会を提供していただき感謝します。
- 少しでも住民の意見を分かってもらいたい。
- たい。 定期的な開催を希望します。 大変良かった。 次回も参加し
- 今後の活性化に期待しています。

## 〈報告した各委員会〉

- 般会計予算決算委員会(大内則夫委員長)
- 特別会計予算決算委員会 (村上邦男委員長)
- 総務委員会(村上孝委員長)
- 教厚生委員会 (岡崎悟委員長)
- 設農政委員会 (舛井文夫委員長)
- 子力問題調査特別委員会(豊島寛一委員長)
- 議会報編集委員会(川崎篤子委員長)